

REDAKSI SATU

Webinar Penanggulangan Stunting, Kasau : Kualitas SDM, Kunci Utama Kemajuan Bangsa

Suhendi - REDAKSISATU.CO.ID

Feb 2, 2023 - 17:40



JAKARTA – Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau), Marsekal TNI Fadjar Prasetyo, S.E., M.P.P., CFSA., mengatakan, kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) menjadi kunci kemajuan bangsa. Oleh karena itu, upaya mewujudkan SDM berkualitas harus didukung secara sinergisitas antara Kementerian dan Lembaga.



“TNI AU sebagai bagian dari komponen bangsa, senantiasa turut berpartisipasi dalam menyukseskan program peningkatan SDM yang dicanangkan pemerintah,” demikian dikatakan Kasau.

Kasau menyampaikan hal tersebut saat menjadi keynote speaker webinar nasional secara Vicon dari Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Kamis (2/2/2023).

Webinar yang diselenggarakan oleh RSPAU dr. Hardjo Lukito, Yogyakarta, dibuka Kepala Dinas Kesehatan (Kadiskesau) Marsma TNI dr. Swasono Rahayu, Sp.THT-KL., M.Kes. Webinar mengangkat tema, “Penanggulangan stunting untuk meningkatkan kualitas SDM, menuju Indonesia Emas 2045.”

Kasau menambahkan, TNI AU akan selalu mendorong peningkatan ketahanan keluarga besar TNI AU khususnya, dan masyarakat Indonesia pada umumnya.

“Ketahanan keluarga yang baik, akan menghasilkan generasi penerus yang sehat, cerdas dan mampu bersaing di tengah arus dunia modern menuju Indonesia Emas 2045, seperti yang kita semua cita-citakan,” tegas Kasau.

Kasau berharap Webinar dapat menjadi pendorong dan meningkatkan pemahaman, para *stakeholder* tentang pentingnya penanggulangan stunting melalui strategi penanganan, pencegahan, deteksi dini hingga pemenuhan gizi pada anak.

Kegiatan yang juga diikuti pengurus dan anggota PIA Ardhya Garini, menghadirkan beberapa narasumber, yaitu Kepala BKKBN RI, Dr. (H.C) dr. Hasto Wardoyo, Sp.OG (K), dr. Akbar Novan Dwi Saputra, Sp.OG (K), (RSUP dr. Sardjito Yogyakarta), dr. Rina Pratiwi, M.Si.Med, Sp.A (K), (RSUP dr. Kariadi Semarang), Prof. Moesijanti Yudiarti Endang Soekarti, B.Sc., MCN, Ph.D, (Poltekkes Kemenkes Jakarta), dan Kepala RSPAU dr. S. Hardjolukito, Marsma TNI dr. Mukti Arja Berlian, Sp.PD, Sp.KP. (Dispenau)